## Lancement du Projet Vall-Up AgriTech : Une Nouvelle Pépinière pour l'Innovation Agricole

Céret, le 17 juin 2024 — La Communauté de Communes du Vallespir lance une phase de réflexion sur un nouveau projet innovant : Vall-Up AgriTech. Ce projet vise à renforcer le soutien aux entreprises du secteur AgriTech en mettant en place une extension de la pépinière d'entreprises Vall-Up, qui sera dédiée aux nouvelles technologies et pratiques agricoles et agroalimentaires. La mise en œuvre opérationnelle est prévue pour 2025.

## Un contexte porteur pour l'innovation agricole

Depuis sa création en 2019, la pépinière d'entreprises Vall-Up à Céret a joué un rôle important dans l'accompagnement des entrepreneurs locaux. Face aux défis mondiaux liés à la croissance de la population et aux changements climatiques, la Communauté de Communes du Vallespir a également décidé d'étendre ses activités d'accompagnement des entreprises vers le secteur AgriTech. Cette initiative s'inscrit dans une stratégie plus large de structuration de filières d'avenir, incluant l'eau, les énergies renouvelables et les productions locales.

Vall-Up AgriTech sera ainsi un lieu de création et de développement pour les entreprises cherchant à transformer les pratiques agricoles traditionnelles grâce aux nouvelles technologies.

## Une opportunité pour le Vallespir

« Vall-Up AgriTech représente une formidable opportunité pour notre territoire. En soutenant l'innovation agricole, nous répondons aux enjeux de demain tout en créant des emplois et en dynamisant notre économie locale. » déclare François COMES, Vice-Président à l'économie de la Communauté de Communes du Vallespir.